



comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

Familia busca fomentar juegos tradicionales en los niños

“ACUDEN en Familia y Comunidad” estará presente este próximo sábado en Camuy de 9 a 2 pm para continuar brindando espacios que propicien una sana confraternización familiar

San Juan, Puerto Rico – (11 de marzo de 2022) – Alejar a los niños de los juegos electrónicos en tiempos de pandemia es un reto para los padres y cuidadores. Con esto en mente, el Departamento de la Familia (DF) busca brindarles a los padres y cuidadores, herramientas innovadoras para propiciar el aprendizaje y la socialización entre los niños a través del juego al aire libre.

Bajo la iniciativa, “ACUDEN en familia y comunidad”, el Departamento visitará 26 municipios con un programa abarcador, de talleres y recursos, que permita recobrar la importancia del juego tradicional entre los niños al mismo tiempo que brindan apoyo emocional a los padres. El proyecto contempla un impacto comunitario por 14 días consecutivos en una comunidad y finalizará con un magno evento familiar.

“Todos los sectores han dado paso a una relativa normalidad de los eventos cotidianos y las actividades de nuestros niños no son la excepción. Resulta apremiante que podamos fomentar el valor del juego que promueve un desarrollo saludable en la niñez. Ya comenzamos este proyecto y estaremos visitando las comunidades con esta iniciativa que estoy segura será de beneficio para nuestros niños”, señaló la secretaria de la Familia, Carmen Ana González Magaz, al anunciar que este próximo sábado, 12 de marzo, estarán celebrando el evento familiar en extensión Villa del Carmen en el municipio de Camuy.

El proyecto cuenta con expertos de la Fundación Atención Atención que es una organización que trabaja desde el 2017, con la implementación de “La Hora de Juego”, como una estrategia para la recuperación psico-emocional en los niños luego de un acontecimiento impactante.

Según explicó, el administrador de la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), Roberto Carlos Pagán, cada comunidad es visitada por una gama de expertos, quienes a través del juego y la música promueven en los niños destrezas psicomotoras y cognitivas. Asimismo, procuran que los adultos responsables de la formación de los niños

se involucren y tengan experiencias que les permita ser apoyo para el aprendizaje de sus hijos.

“Los niños han pasado por mucho durante este periodo pandémico y es hora de que podamos contribuir positivamente en el desarrollo y bienestar, pero más aún que podamos recuperar las tradiciones que nos han unido a otros niños a través del juego. Agradezco el apoyo de los alcaldes con este proyecto y la apertura de las comunidades. Con esta iniciativa nos acercamos a nuestra meta de poder llegar a todos los niños de Puerto Rico”, afirmó Pagán quien lidera este esfuerzo.

Por su parte, el alcalde de Camuy, Gabriel Hernández, expresó que “agradece al director de Acuden por atender a la niñez de Camuy con esta iniciativa. Invitamos a los padres y madres de nuestros niños a participar de este evento. Es un buen momento para compartir en familia y pasar un buen rato este sábado”.

En el evento del próximo sábado en Camuy, estará el conocido señor sapo, habrá juegos y muchas sorpresas para las familias que asistan. La actividad comienza a las 9 de la mañana y finaliza a las 2 de la tarde. También, estarán los técnicos de ACUDEN brindando servicios dirigidos a estabilizar los centros de cuidado y los servicios a la niñez temprana bajo el programa *Child Care*.

El pasado 26 de febrero, “ACUDEN en familia y comunidad” visitó la comunidad extensión del Carmen en el municipio de San Lorenzo, siendo la primera comunidad en ser atendida bajo la iniciativa. En este esfuerzo se atendieron 201 niños.

###

